

ALLEMAGNE – 1000 parcelles de maïs GM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/08/2005

Plus de 1000 parcelles d'essais d'OGM comme le maïs Bt sont cultivées en 2005. Ces surfaces sont répertoriées dans un registre national centralisé¹. L'objectif est une recherche sur la sécurité biologique avec 24 projets subventionnés par le Ministère fédéral de la recherche BMBF. Le budget alloué est de 10 millions d'euro jusqu'en 2008. Les scientifiques veulent analyser les effets écologiques du maïs Bt sur l'insecte cible, déterminer les marqueurs d'identification de nouveaux PGM et étudier la sécurité de cultures céréalières GM. Un autre programme de recherche du Ministère de la protection des consommateurs a commencé dans six régions d'Allemagne pour étudier les croisements du maïs Bt et les possibles effets sur la diversité biologique, entre autres sur la faune des sols et les insectes se trouvant dans les champs. La finalité est d'analyser la coexistence de cultures GM avec des cultures non GM.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemande-1000-parcelles-de-mais-gm/